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Mandatare Biomedical Engineering 

Werner Bendel 

Grüß euch, mein Name ist Werner Bendel, ich bin 29 Jahre alt und komme aus Gratkorn, 
welches nördlich von Graz liegt. Durch meine Vorbildung in der HTL wollte ich nach 2 Jah
ren Berufstätigkeit, wieder die Schulbank drücken und habe mich nach langem Überlegen 
für Biomedical Engineering entschieden. 
Nach 3 Jahren als Tutor für Erstsemestrige, bin ich der STV beigetreten um mein Wissen 
über die TU nicht nur an Erstsemestrige, sondern auch an andere Studierende weiterzuge
ben, welches in manchen Sprechstunden zu durchaus langen Diskussionen führen kann. 
Seit letztem Jahr bin ich Mandatar der STV um mich auch organisatorisch einzubringen und 
das teilweise frische Team als "alter Hase" zu unterstützen. 

Stefan Schweighofer 

Manuel Natali 

Servus! Mein Name ist Manuel Natali, ich bin 31 Jahre alt und komme aus Völkermarkt n 
Kärnten. Ich bin derzeit Bachelor-Student der Studienrichtung Biomedical Eng1nee>ring und 
seit Juli 2017 als Vorsitzender der Studienvertretung BME tätig. 
Da ich anfangs selbst nicht genau wusste, welche Aufgaben die Studienvertretung hat ha e 
ich es mir zur Aufgabe gemacht, den Studierenden die STV näher zu bringen Des Weiter 
will ich dazu beitragen, die gute Kommunikation zwischen der STV und den Professoren 
aufrecht zu erhalten. Außerdem macht die Mitarbeit sehr viel Spaß und man lernt viel 
nette Leute kennen. 

Hallo! Mein meist Stefan, ich bin 28 Jahre alt und komme aus Vorau in der Steiermark. 
Momentan studiere ich noch den Bachelor B1omedical Engineering und hoffe bald in den 
Master einzusteigen, wo ich mich wohl auf Health Care Engineering konzentrieren werde. 
Ich bin seit 2011 in der Studienvertretung tätig und war. vorher auch schon Tutor beim 
Erstsemestrigentutoriu m 

Ich bin Jetzt schon sehr stolz auf das, was wir in den letzten Jahren in der Studienvertretung 
geleistet haben Wir sind aktiv, veranstalten viele Events (sowohl alkoholischer als auch 
alkoholfreier Natur) und haben dank einem tollen Kern immer alles geschafft, was wir uns 
vorgenommen haben, auch wenn wir zeitweise sehr wenig M1tgl1eder hatten Genau hier 
will ich weiter anknupfen um in den nachsten zwei Jahren die Latte noch höher zu legen 


